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KAPONO: 
Würden Sie gemeinsam mit mir beten? 
Herr, wir freuen uns heute Morgen darüber, wer Du bist. 
Ich bete dafür, dass wir nie vergessen, wer Du bist, Herr, und was Du alles für unser Leben getan hast, Herr und
was Du noch tun wirst. 
Und wir freuen uns darauf, Dich bald zu sehen, Herr. 
Aber solange wir noch hier sind, würdest Du weiterhin zu uns sprechen, uns lehren, und mögen wir in Deinem
Wort lernen und wachsen und es mit irgendjemandem teilen. 
In Jesu Namen, Amen. 

PASTOR JD: 
Amen und Amen. Guten Morgen und willkommen. Sie können sich setzen. 

Wie geht es Ihnen heute? (Gemeinde sagt "Gut!") Okay, das nehmen wir mit. Diejenigen von Ihnen, die online
sind, wir freuen uns, dass Sie sich uns anschließen. Vertraut darauf, dass ihr dafür gesegnet sein werdet. Wir
werden gleich zur Sache kommen. 

Unser erster Gottesdienst ist das Prophetie-Update, das wir wöchentlich machen, schon seit Jahren. Der zweite
Gottesdienst ist die Predigt, ein Vers-für-Vers-Studium durch das Wort Gottes. Und heute werden wir das sehr
lange Buch Judas beenden, alle 25 Verse des Buches. Und dabei werden wir uns ansehen, wie wir uns in der
Liebe Gottes bewahren, der uns vor dem Fallen bewahrt und uns ohne Fehler darstellt, für immer. Darauf freue
ich  mich  sehr,  auf  die  letzten  beiden  Verse  des  Judas.  Das  wird  um  11:15  Uhr  hawaiianischer  Zeit  per
Livestream übertragen. 

Und für diejenigen unter Ihnen, die über YouTube oder Facebook zuschauen, empfiehlt es sich, auf die Website
JDFarag.org zu gehen, um die unzensierte und ununterbrochene Gesamtheit des heutigen Updates zu sehen. 

Und damit fangen wir an. 

Ich möchte ganz offen über ein Problem sprechen, das sehr ernst genommen werden sollte in dieser letzten
Stunde  der  menschlichen  Geschichte,  wie  wir  sie  kennen.  Ich  spreche  von  der  Schnelligkeit,  mit  der
Widerstand, Zwietracht und Spaltung in Bezug auf die Lehre der biblischen Prophetie zugenommen haben.
Während die Lehre der biblischen Prophetie in der Kirche heute immer noch selten oder gar nicht vorkommt,
ist sie,  wenn sie gelehrt  wird,  mit  Streit  und Uneinigkeit  über das,  was gelehrt  wird,  verbunden.  Und das
Problem ist, dass es schlimmer zu werden scheint mit jeder Woche die vergeht, buchstäblich. Und das zeigt sich
in all den Streitereien und Auseinandersetzungen unter Studenten und Lehrern der Biblischen Prophetie. Ich
denke nicht, dass der Feind glücklicher sein könnte. Ich meine, das ist schon allein deshalb sehr aufschlussreich,
weil Satan der Urheber der Verwirrung, der Verkläger der Brüder und der Vater der Lüge ist. 

Durchdenken Sie das mit mir.  Wäre es nicht naheliegend, dass dies der Grund dafür ist,  dass die biblische
Prophetie sozusagen eine der Zielscheiben ist, wenn er seine flammenden Pfeile oder Raketen abfeuert, je
nachdem, wie man es übersetzt? Warum? Nun, der Grund dafür, dass es eines der Fadenkreuze ist für seine
flammenden Pfeile, ist, dass er weiß, dass er nur noch wenig Zeit hat, und deshalb wird es hochgedreht. Ich
wähle diese Worte aus einem bestimmten Grund. 

Und übrigens, Satan weiß, dass er nur eine kurze Zeit hat. Ich wünschte, mehr Christen wüssten, dass wir nur
eine kurze Zeit haben. Das erklärt - nicht entschuldigt - warum es in der Gemeinde heute keine Dringlichkeit
gibt,  die  Dringlichkeit,  Jesus  zu  den Menschen  und die  Menschen zu  Jesus  zu  bringen.  Tatsächlich  ist  die
Tatsache, dass es solche Meinungsverschiedenheiten und Streitigkeiten gibt, ein Indikator dafür, wie kurz die
Zeit wirklich ist, was der Anstoß für das ist, was ich heute erreichen möchte. 
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Was möchte ich heute erreichen? 

Ich möchte uns allen, mich eingeschlossen, eine biblische und praktische Schablone an die Hand geben, um zu
unterscheiden, was wahr und was falsch ist. Die gute Nachricht ist - Gott sei Dank - dass Gott nicht will, dass wir
unwissend sind, was die biblische Prophetie angeht, weshalb fast ein Drittel der Bibel aus Prophetie besteht.
Der Herr kennt mein Herz, wenn ich dies sage und teile, aber es ist meine Hoffnung und mein Gebet, dass Gott,
so wie nur er es kann, uns alle, mich eingeschlossen, befähigt und befähigt, die dringend benötigte Klarheit zu
erlangen, um diese äußerst ernste Angelegenheit anzugehen. Das ist es also, was ich heute erreichen möchte. 

Ich möchte beginnen, mit einem faszinierenden Bericht, der in Jeremia 27 beginnt. Diejenigen unter Ihnen, die
uns bei unserem Studium durch Jeremia begleitet haben, erinnern sich vielleicht an diese beiden Kapitel, 27
und 28, zu denen wir gleich kommen werden. Aber in 27 kommt das Wort des Herrn zu Jeremia und sagt zu
ihm: "Mache dir Jochstangen und lege dir eine davon um den Hals." 

Was  ist  ein  Joch?  Es  ist  ein  hölzernes  Joch,  das  um  den  Hals  von  Ochsen  gelegt  wird,  um  sie
zusammenzubinden, damit sie sozusagen versklavt und zusammengebunden zu Arbeitern gemacht werden.
Und  so  geschah  es  buchstäblich,  und  das  ist  es,  was  wir  üblicherweise  als  eine  visuelle  Prophezeiung
bezeichnen. Was ist eine visuelle Prophezeiung? Ich will sagen, das geschah tatsächlich, als Jeremia das tat, was
ihm der Herr aufgetragen hatte, und er fertigte einige hölzerne Joche an, legte sich eines um den Hals und trug
es in der Stadt. Das erregte die Aufmerksamkeit der Leute. Können Sie das Getuschel hinter seinem Rücken
hören? Ho! Hast du die Halskette gesehen, die Jeremia trägt? Was ist denn das für ein Ding? 

Nun, das war der ganze Sinn dieser visuellen Prophezeiung, sie zum Reden darüber zu bringen und sogar zum
fragen: "Jeremia, was ist mit dem Joch, Mann? Warum trägst du dieses Ding um deinen Hals?" Worauf Jeremia
antwortete: "Ich bin so froh, dass du fragst. Lass mich dir sagen, warum." Deswegen hatte Gott ihn das machen
lassen. Darauf werden wir gleich zurückkommen. Nun soll er nicht nur dieses Joch, das er gemacht hat, dieses
hölzerne Joch, um seinen Hals tragen, sondern er soll auch alle Joche, die er gemacht hat, mit Boten zu den
Königen von Edom, Moab, Ammon, Tyrus und Sidon schicken. 

Warum? Weil all diese Nationen sich zusammenschlossen und sich verbündeten, um Babylon, den König von
Babylon, zu besiegen. Diese Boten sollen also diese Joche benutzen, um zu prophezeien, dass Gott all diese
Länder in die Hand von Nebukadnezar, dem König von Babylon, gegeben hat. Und sie sollen auch prophezeien,
dass Gott selbst jede Nation bestrafen wird, jedes Königreich, das sich weigert, seinen Hals unter das Joch des
babylonischen Königs zu legen, was diese hölzernen Joche um ihre Hälse prophetisch symbolisierten. 

Wenn sie sich weigern und sich gegen diese Prophezeiung entscheiden, macht Gott unmissverständlich klar,
dass er Schwert, Hungersnot und Pest über sie bringen wird, bis er sie durch seine Hand verzehrt hat. Nun, gib
mir das Ding. Ich werde es anlegen, denn ich werde das nicht zulassen. Und das ist noch nicht alles. Sie sollen
sie auch im Voraus warnen, dass sie nicht auf ihre in der Folge auftretenden falschen Propheten, Wahrsager,
Träumer, Wahrsager oder Zauberer hören sollen, die dem widersprechen und sich dem widersetzen werden. 

Sie geben sogar genau an, wie sie das tun werden, wenn sie anfangen, falsche Prophezeiungen zu machen, und
sagen, Zitat: "Ihr sollt dem König von Babylon nicht dienen." Ich weiß, dass Jeremia das geweissagt hat. Er hat
Prophetie Updates auf YouTube darüber gepostet. Nee, das wird nicht passieren. 

Also, Frage: Warum die Besonderheit bezüglich dieser falschen Propheten oder falschen Influenzer? 

Weil... sie eine Lüge prophezeien. Sie prophezeien eine Lüge. Nachdem diese Boten ihnen all das gesagt haben,
sagen sie ihnen auch, dass Gott genau dieselbe Prophezeiung Zedekia, dem König von Juda, prophezeit hat. Mit
anderen Worten, Juda wird zusammen mit euch, Moab, Ammon, Tyrus, Sidon, auch Juda wird unter das Joch
Babylons kommen. Und nicht nur die Juden werden unter das Joch des babylonischen Königs gebracht, sondern
auch die Gefäße des Tempels in Jerusalem werden vom babylonischen König mitgenommen. 
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Übrigens, Spoiler-Alarm: Wir werden diesen Donnerstag mit Daniel anfangen, so Gott will. Wenn wir bei, ich
glaube, es ist ungefähr Kapitel 4, angelangt sind - erinnern Sie sich an den Bericht, als der Enkel des Königs
Nebukadnezar sich betrinkt? Diese, ich meine, ausgedehnte Party, das Trinken aus diesen Gefäßen, die nach
Babylon gebracht wurden. Großer Fehler. Wie auch immer, Sie müssen einfach vier, fünf, sechs, sieben Wochen
warten, falls die Entrückung nicht vorher stattfindet, bevor wir dazu kommen, um zu sehen, was passiert ist. Sie
wissen, was passiert. Aber sie haben auch die Gefäße mitgenommen. Die Juden werden also nicht nur unter
dem Joch des babylonischen Königs stehen, sondern auch die Gefäße, die im Tempel benutzt wurden, werden
vom babylonischen König mitgenommen. 

Nun, würden Sie zustimmen, dass diese Prophezeiung nicht sehr populär ist? Wer will das schon hören? Ich
meine, es ist auf YouTube gepostet. Es hat so gut wie keine Aufrufe. Es gibt ein paar Kommentare. Und die sind
nicht sehr nett. Denn ich meine, wirklich? Prophetie Update: Ihr werdet gefangen genommen werden vom
König von Babylon, und zwar nicht nur die Juden, sondern auch alle anderen Nationen. Und sie werden alle
diese  Gefäße  aus  dem  Tempel  nehmen,  bevor  sie  den  Tempel  zerstören.  Und  ihr  werdet  nach  Babylon
verschleppt werden unter dem Joch des Königs von Babylon. Ich wünsche euch einen schönen Tag. In Jesu
Namen, Amen. 

Das will ich nicht hören. Und sie wollten das nicht hören. Spulen wir fünf Monate vor. Das ist Kapitel 28, und
wir lernen einen dieser falschen Propheten kennen, von dem diese Boten sagten, er würde kommen, pünktlich,
genau zur richtigen Zeit. Hier ist also dieser falsche Prophet. Sein Name? Hananja. Und Hananja tut genau das,
was Gott prophezeit hat, und beginnt zu prophezeien. Sehen Sie sich das an. 

"So spricht der Herr der Heerscharen, der Gott Israels:" (Ach, wirklich? Was sagst du? Zitat:) 
"Ich zerbreche das Joch des Königs von Babel. Innerhalb von zwei vollen Jahren bringe ich alle Gefäße und alle
Gefangenen zurück." 

Keine  Sorge.  Wow!  Jetzt  haben  wir  ein  großes  Problem,  denn  das  Prophetie-Update,  das  Jeremia  zuvor
gepostet hat, war das genaue Gegenteil von diesem Prophetie-Update, das Hananja gerade gepostet hat. Und
als  wäre  das  nicht  schon  schlimm  genug,  die  Kommentare  auf  Jeremias  Social-Media-Plattformen  sind
vernichtend und bezeichnen ihn als Irrlehrer. 

Und nun sind wir mit diesem Dilemma konfrontiert: Wem soll ich glauben und wie löse ich diese Diskrepanz? 

Weil Jeremia hier drüben das eine sagt und Hananja hier drüben das andere. Wie wir gleich sehen werden, wird
Gott dies übrigens recht anschaulich lösen, aber er wird damit beginnen, dass er Jeremia das Wort Gottes
direkt, prophetisch und sogar öffentlich zu Hananja sprechen lässt. Und was er spricht, steht in Jeremia Kapitel
28:6, wo er zu Hananja sagt: (Passen Sie auf) 
"Amen! So möge der Herr handeln; der Herr lasse deine Worte zustandekommen, die du geweissagt hast." 

Warte. Was?? Er hat gerade falsch prophezeit, diametral entgegengesetzt zu dem, was Gott dich prophezeien
ließ. Gott hat dir befohlen, zu prophezeien, dass Israel unter das Joch des Königs von Babel gebracht werden
würde. Und dieser Kerl sagt nee! Das wird nicht passieren. Und du sagst Amen? 

Ist das Jeremia, wie mit einem geheiligtem Sarkasmus? Denn wenn es das ist, dann hätte ich das auf jeden Fall
gemacht. Ich meine, ich wäre wie - nun, ich werde Ihnen nicht sagen, wie ich wäre, weil... 

Ich denke nicht, dass es wirklich ein geheiligter Sarkasmus ist. Ich denke, es ist  eher so, dass Jeremia sich
wünscht, dass Hananja recht hätte. Und Jeremia wünscht sich tief im Innern, dass er im Unrecht ist, weshalb er
im Grunde genommen Folgendes sagt: Hananja? Amen. Ich hätte nichts lieber, als dass der Herr es so macht,
wie du es prophezeit hast. Das einzige Problem ist, dass es nicht passieren wird. Ich glaube also nicht - vielleicht
ist es ein geheiligter Sarkasmus. 
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Aber, so wie wir Jeremia in unserem Studium dieses Buches kennengelernt haben, sehe ich einfach nicht, dass
er  das  tut.  Er  war ein sehr  sanftmütiger Mann.  Er  wird nicht  umsonst  liebevoll  als  der  weinende Prophet
bezeichnet.  Ich glaube, er ist  nur untröstlich, weil  er die Wahrheit kennt.  Er weiß, dass er im Recht ist. Er
wünscht sich, er hätte Unrecht. Er wünschte, Hananja hätte recht. Das wäre großartig, wenn es nur noch zwei
Jahre wären, aber er weiß, dass es 70 Jahre sind, nicht zwei Jahre. 

Was wird Jeremia also tun? Nun, Gott lässt ihn Hananja daran erinnern, dass er, wenn das Wort des Propheten
in  Erfüllung geht,  als  wahrer  Prophet bekannt sein  wird.  Das ist  der Lackmustest.  Und Hananja  weiß  das.
Jeremia will Hananja nur daran erinnern. 

Und wie reagiert Hananja darauf? Wird er sich damit abfinden und es einfach dabei belassen? So wie, okay,
Jeremia, schauen wir einfach, ob es sich bewahrheitet. Dann werden wir wissen, wer der wahre Prophet ist.
Wenn das, was ich prophezeit habe, eintrifft, bin ich der wahre Prophet, und du nicht.  Wenn das, was ich
prophezeit habe, nicht eintrifft, dann bin ich kein wahrer Prophet. Ich bin ein falscher Prophet, und du bist ein
wahrer Prophet. Und wir werden es früh genug erfahren. 

Aber Hananja wird es nicht dabei belassen. Wissen Sie, was er tut? Er nimmt arrogant das Joch. Vergessen Sie
nicht, dass Jeremia dieses hölzerne Joch um seinen Hals trägt. Er nimmt es und zerbricht es. Er nimmt dieses
Joch auf Jeremias Hals, nimmt es von Jeremias Hals, zerbricht es und meldet es. Daraufhin wird Jeremias Joch-
Video entfernt wegen Verstoßes gegen die Community-Richtlinien. (Gelächter) Lassen Sie es mir. Ich versuche
hier nur, es in einen zeitgenössischen Kontext zu bringen. Dann postet er ein weiteres Video auf Social Media.
Dies ist  der Kanal Hananja Prophetie Update. Und dieses Video-Update ist  ein Video von ihm, wie er dies
tatsächlich tut, indem er das Joch Jeremias nimmt und zerbricht. Und ich meine, diese Sache geht viral. Und in
dem Video erklärt er: "So spricht der Herr:" (Nachdem er dieses Joch von Jeremias Hals genommen hat und es
zerbricht) (Er sagt)  "So werde ich auch das Joch Nebukadnezars zerbrechen, des Königs von Babel, vom Hals
aller  Völker,  innerhalb  von  zwei  vollen  Jahren." Und  er  sagte  es  genau  so,  denn  ich  habe  das  Video
heruntergeladen. 

Nun, wie wird Jeremia darauf reagieren? Nun, er steht darüber. Er geht einfach weg, nur um wieder das Wort
des Herrn an ihn zu hören. Und der Herr befiehlt Jeremia: "Geh und sag Hananja ..." 

Sehen Sie, wenn ich Jeremia wäre, würde ich sagen: Yeah, nein, schick jemand anderen. Hast du gesehen, was
er gerade getan hat? Ich hatte es mir gerade bequem gemacht. Es passte zu dem, was ich trug, dieses hölzerne
Joch, das du mich anfertigen ließest. Ich verkündete und prophezeite, wie Du es mir befohlen hattest. Und hier
kommt dieser Hananja. Und es ist ein öffentliches Spektakel, und er prophezeit genau das Gegenteil von dem,
was  du  mich  prophezeien  ließest.  Und  er  hat  alle  diese  Follower  und  Subscriber/Abonnenten,  und  jeder
blockiert mich und beschuldigt mich und verleumdet mich und macht mich runter. Und jetzt willst du, dass ich
zurückkehre und mit ihm rede, nachdem er das getan hat? Nein. Deshalb bin ich auch nicht Jeremia. 

Was macht Jeremia also? Er tut, was Gott ihm sagt, und er geht zu Hananja und sagt: 
"So  spricht  der  Herr:  Du  hast  die  hölzernen  Joche  zerbrochen,  aber  du  hast  an  ihrer  Stelle  eiserne  Joche
gemacht. Denn so spricht der Herr der Heerscharen, der Gott Israels: Ich habe allen diesen Völkern ein eisernes
Joch auf den Hals gelegt, damit sie Nebukadnezar, dem König von Babel dienen; und sie werden ihm dienen." 

Gott hat es gesagt. Damit ist die Sache erledigt. Ach ja, und übrigens, es ist jetzt aus Eisen. Versucht das mal zu
zerbrechen. Yeah. Und er hört damit nicht auf. Dann sagt er ihm - wohlgemerkt,  dies geschieht öffentlich,
prophetisch und direkt, von Auge zu Auge, von Bauch zu Bauch. Und er sagt: "Höre nun, Hananja, der Herr hat
dich nicht gesandt, sondern du lässt dieses Volk auf eine Lüge vertrauen." 

Du lügst. Oh, das gefällt mir, die Stärke dessen. Sehen Sie, das wäre genau mein Ding. Gott, wenn Du mich dazu
bringst, das zu tun, bin ich dabei. Wo muss ich unterschreiben? Weil ich das tun kann. Du bist ein falscher
Lehrer!! Wie steht's damit? Ha-ha! Das würde mir viel zu viel Spaß machen, und deshalb würde Gott mich
wahrscheinlich niemals dazu berufen oder mir befehlen, es zu tun. 
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Das ist nicht der Herr. Du bist nicht vom Herrn. Du bist nicht vom Herrn gesandt. Was du gerade getan hast: Du
bringst Gottes Volk dazu, auf eine Lüge zu vertrauen, die niemals geschehen wird, und sie werden sich damit
trösten. Und du irrst dich. Und ich stelle dich bloss. Junge, das ist etwas, was man heute in der Gemeinde nicht
sehen wird, die geheiligte Stärke, falsche Lehrer als das zu bezeichnen, was und wer sie wirklich sind, nämlich
falsche Lehrer. 

Nun, Jeremia ist noch nicht fertig. Gott hat ihm noch mehr zu diesem Hananja zu sagen. Er fährt fort. 

"So spricht der Herr: Siehe, ich schaffe dich (Hananja) vom Erdboden weg. In diesem Jahr wirst du sterben, weil
du Widerstand gegen den Herrn verkündet hast!" 

Wow! Und was ist passiert? Starb er? Ja. Jeremia 28,17: Hananja stirbt genau so, wie Jeremia es prophezeit,
nämlich zwei Monate später. Mann, ich wäre gerne eine Fliege auf einem dieser Joche gewesen, wenn sie so
etwas getragen hätten, denn ich hätte gerne Hananjas Gesichtsausdruck gesehen. Weißt du was, Hananja? Du
bist nicht vom Herrn. Du bist nicht vom Herrn gesandt. Du bist ein falscher Prophet. Du hast das Volk gelehrt,
sich gegen Gott zu wenden und gegen den Herrn zu rebellieren. Und du hast das Volk Gottes dazu gebracht, auf
etwas zu vertrauen, das nicht nur falsch ist, sondern eine glatte Lüge darstellt. Und dafür wirst du sterben. Und
ich  finde  es  ironisch,  dass  Hananja  falsch  prophezeite,  spezifisch  "innerhalb  von  zwei  vollen  Jahren".  Ach
wirklich, Hananja? In zwei Monaten wirst du sterben. 

Habe ich immer noch zu viel Spaß an der Sache? Nein? Alles in Ordnung mit uns? Ihr habt auch Spaß daran, also
seht mich nicht so geistlich an. 

- Okay, Pastor Schickimicki, warum fängst du auf diese Weise an?

Weil uns in diesem Bericht mehrere Möglichkeiten aufgezeigt werden, wie wir zwischen den Jeremias und den
Hananias unterscheiden können in diesen letzten Tagen. Übrigens sind sie auch heute noch quicklebendig. 

Wenn Sie mir also freundlicherweise erlauben, werde ich die oben erwähnte Vorlage auf dem Fundament
dieses Berichts aufbauen, damit wir alle, mich eingeschlossen, unterscheiden können zwischen Wahrheit und
Lüge. Und seien Sie sich bitte bewusst, dass sie zwar nicht erschöpfend, aber praktikabel, brauchbar und - noch
viel wichtiger -  biblisch ist.  Im Folgenden finden Sie also eine Vorlage mit fünf Fragen, die Sie stellen und
beantworten  können,  wenn  Sie  konfrontiert  werden  mit  gegensätzlichen  und  abweichenden
Prophezeiungslehren der Jeremias, die das eine sagen, und Hananias, die das andere sagen. 

Beispiel: Viele sogenannte Prophetielehrer - ich sage nie Prophetieexperten - und bitte bezeichnen Sie mich
nicht als Prophetieexperten. Ich bin ein Prophetielehrer. Warum? Weil ich ein Bibellehrer bin. Und ein Drittel
der Bibel ist Prophetie, also bin ich auch ein Prophetielehrer. Okay, zufällig mag ich die biblische Prophetie auch
sehr. 

Aber diese ganze Expertensache - denn dieser Prophetieexperte behauptet, dass wir uns bereits in der Trübsal
befinden. Aber dann gehe ich auf den Kanal dieses Typen und er sagt, nein, wir sind noch nicht in der Trübsal.
Dieser Typ hier sagt, die Siegel seien bereits geöffnet worden. Und dieser Kerl hier sagt, nein, die Siegel sind
noch  nicht  geöffnet  oder  gebrochen  worden.  Dieser  Typ  sagt,  nein,  die  Entrückung  wird  vor  dem  Zorn
geschehen, nicht vor der Trübsal.  Und dieser Kerl hier  drüben widerspricht dem direkt  und sagt,  nein, die
Entrückung muss vor der 7-jährigen Trübsal geschehen. 

Mit anderen Worten, es gibt eine Menge Jeremia-Kanäle und eine Menge Hananja-Kanäle. Und was werden Sie
tun? Nun, ich habe fünf Fragen an Sie und auch an mich. 
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Frage Nummer 1: 
Ist das, was mir gesagt oder gelehrt wird, etwas, das ich gerne höre und hören möchte, oder ist es etwas, das
ich hören muss und das schwer zu hören ist? 

Sie müssen wissen, dass das, was Jeremia prophezeite, hart zu hören war. Niemand wollte es hören. Und als
Hananja eine falsche Prophezeiung machte, sagten sie: Ja, so ist es richtig! Ich glaube, ich werde in deine Kirche
gehen, Hananja. Wie lautet die Adresse? 

Das ist übrigens 2. Timotheus 4. Sie kennen es gut. Ich werde die ersten vier Verse vorlesen. 
"Im Angesicht Gottes" (Paulus schreibt durch den Geist an Timotheus) "und Christi Jesu, der die Lebenden und
die Toten richten wird, und im Hinblick auf seine Erscheinung (Entrückung) und sein Reich (Wiederkunft) gebe
ich dir diesen Auftrag: Predige das Wort; sei bereit zur rechten Zeit und zur Unzeit; korrigiere, weise zurecht und
ermutige - mit großer Geduld und sorgfältiger Unterweisung." (Und das ist der Grund) "Denn es wird eine Zeit
kommen, da die Menschen die gesunde Lehre nicht ertragen werden. Stattdessen werden sie nach ihren eigenen
Begierden um sich herum selbst Lehrer aufhäufen," (wie Hananias) "die sagen, was ihre juckenden Ohren hören
wollen. Sie werden ihre Ohren von der Wahrheit abwenden und sich den Mythen zuwenden." 

Lügen. Mit anderen Worten, sie werden - sie werden es nicht dulden. Sie werden einen Jeremia in den letzten
Tagen  nicht  dulden.  Es  wird  die  letzten  Tage  kennzeichnen.  Es  wird  eine  Intoleranz  geben.  Das  ist  ein
interessantes  Wort  in  diesem  Zusammenhang,  nicht  wahr?  Intoleranz.  Sie  sind  intolerant.  Sie  dulden
niemanden, der es wagt, das Wort und die gesunde Lehre von Gottes Wort der Wahrheit zu predigen, auch
wenn es unpopulär und äußerst unbequem ist. Und was werden sie stattdessen tun? Oh, sie werden diese
Gemeinde verlassen, bestrafen, abstrafen, über sie reden und stänkern, und sie werden in großer Zahl zu einer
anderen Gemeinde gehen, die das sagt, was ihre Ohren hören wollen. Ja, das ist viel schmackhafter. Das ist viel
akzeptabler. Das ist viel erträglicher. Ich kann - ich kann das tun. Und sie werden keinen Mangel an Leuten
haben, die auf diesen Stühlen sitzen und auf diesen Parkplätzen parken. 

Jeremia Kapitel 5:31. "Die Propheten weissagen falsch, und die Priester herrschen auf eigene Faust."  (Und hören
Sie  das) "Und Mein Volk liebt es so." (Sie lieben es) "Aber (Frage) was werdet ihr am Ende von all dem tun?" 

Wenn sich herausstellt, dass es nicht wahr, sondern falsch war? 
Aber noch einmal, diese Sache, dass Gottes Volk die falschen Propheten liebt: Warum lieben sie die falschen
Propheten? Weil die falschen Propheten ihnen sagten, was sie hören wollten.  Tell me lies  (Erzählt mir♪ ♪
Lügen)  Tell me lies  (Erzählt mir Lügen)  Tell me sweet little lies  (Erzählt mir süße kleine Lügen) ♪ ♪ ♪ ♪
Ich werde dieses Lied nicht singen und möchte es auch nicht. Ich habe es bereits getan. Es tut mir so leid.
(Gelächter) Jesus, bitte entferne das aus den Köpfen, vor allem aus meinem. 

Jesaja 30, beginnend in Vers 9. "...das ist ein widerspenstiges Volk, lügenhafte Kinder, Kinder, die das Gesetz des
Herrn nicht hören wollen; die zu den Sehern sagen: Seht nicht! und zu den Propheten: Weissagt uns nicht, was
recht ist. Sagt uns Schmeicheleien! Prophezeit uns Trug." 
(Mit anderen Worten: Sagt uns nicht die harte Wahrheit. Sagt uns glatte Lügen.)
"Verlasst den Weg, biegt ab vom Pfad. Lasst uns mit dem Heiligen Israels in Ruhe." 

Mit anderen Worten: Hör auf. Ich will es nicht hören. Ich werde es nicht hinnehmen. Ich werde es nicht dulden.
Es ist die Wahrheit. Aber es ist schwer. Ich will es nicht hören. Ich möchte, dass du aufhörst, es zu prophezeien,
und stattdessen nur das prophezeist, was wir dir sagen, dass du es prophezeien kannst. Und wir werden dich
übrigens  überwachen,  nur  damit  du  es  weißt.  Wir  haben  Leute,  die  sich  deine  Videos  ansehen,  die  du
hochgeladen hast. Und wenn du anfängst, über diese "richtigen" Dinge zu sprechen, über harte Dinge, werden
wir dir eine E-Mail schicken und sagen, dass du anfangen sollst, über "sanfte" Dinge zu sprechen. 

Und die Israeliten waren dabei dies über und zu den Propheten zu sagen, Jeremia ist einer, Jesaja ist einer,
Hesekiel ist einer, und die vielen anderen mit ihnen: Stop! Wir wollen es nicht hören. Uns gefällt nicht, was wir
hören. Geht also aus dem Weg und lasst den Heiligen Israels ablassen von uns. Wir wollen es nicht hören. Wir
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wollen nichts damit zu tun haben. Das Einzige, auf das wir hören werden, sind diejenigen, die uns sanfte Dinge
erzählen werden. 

Sprüche 27:6: "Treu sind die Wunden eines Freundes, aber die Küsse eines Feindes sind trügerisch." 

Ich weiß, dass du mein Freund bist, wenn du mir die Wahrheit sagst, wohl wissend, dass sie wahrscheinlich hart
sein und mich verletzen wird, wohl wissend, dass du damit unsere Beziehung aufs Spiel setzt. Denn wenn du
mir die Wahrheit sagst, mag ich es dir anfangs übel nehmen, aber schließlich werde ich es zu schätzen wissen.
Und umgekehrt, wenn du nicht die Wahrheit zu mir sagst und mir nur das erzählst, was ich hören will, und
Küsse verteilst, betrügst du mich. Und das bedeutet, dass du mich nicht liebst. Du liebst dich selbst mehr als
mich.  Deshalb  willst  du  mir  nicht  die  Wahrheit  sagen.  Und ich  mag  es  anfangs zu  schätzen wissen,  aber
irgendwann werde ich es dir übel nehmen. 

Warum hast du nichts gesagt? Warum hast du mir nicht die Wahrheit gesagt? Weil ich dich nicht verletzen
wollte. Nein, verletze mich! Denn "treu sind die Wunden eines Freundes." Und man kann sich auf sie verlassen.
Ich meine, es ist die Wahrheit. Und die Wahrheit tut weh. Und die Wahrheit ist hart. Und die Wahrheit ist nicht
glatt. 

Aber ich will - wenn sie so wollen - ich weiß, dass meine Frau mich wirklich liebt, weil sie mir die Wahrheit
sagen wird. In der Tat, ich glaube, ich habe dies am Donnerstagabend geteilt. Ich sagte: Schatz, ein Mann kann
nur so viel ertragen. Nur - ich weiß, dass du mich liebst. Gönn mir nur eine kleine Pause. 

Frage Nummer 2: 
Bringt mich das, was mir gesagt oder gelehrt wird, näher zu Jesus, oder bringt es mich stattdessen näher zu
einem Menschen und weiter weg von Jesus? 

Apostelgeschichte  Kapitel  20  ist  einer  der  schwierigsten  Abschnitte  der  Heiligen  Schrift,  die  man  lesen,
geschweige denn lehren kann. Ich beginne in Vers 29. Ihr werdet es mit mir aushalten. Das ist der Apostel
Paulus, der sagt: "Ich weiß, dass nach meinem Weggang räuberische Wölfe unter euch kommen werden," 2die
die Herde nicht verschonen. Auch aus eurer Mitte werden Männer aufstehen und die Wahrheit verdrehen, um
Jünger an sich zu ziehen." Sie wollen, dass du ihnen auf den sozialen Medien folgst. Sie wollen, dass du sie
abonnierst und auf den "Gefällt mir"-Button klickst. 

Aber hier ist das Problem: Sie sind - sie sind Wölfe im Schafspelz, und du wirst es wissen, weil - hier ist der Test
- sie dich nicht näher zu Jesus ziehen oder dich näher zu ihm bringen. Sie entfernen dich weiter von Jesus und
schaffen eine sektenartige Abhängigkeit von ihnen, weil sie Jünger zu sich abziehen. Paulus fährt also fort. Und
das ist der schwierige Teil. Eigentlich ist es schmerzhaft. Er sagt: "Seid also auf der Hut! Denkt daran, dass ich
drei Jahre lang nicht aufgehört habe, jeden von euch Tag und Nacht unter Tränen zu warnen." 

Ich stelle mir vor, wie der Apostel Paulus bitterlich weinte, weil er wusste, dass genau das passieren würde.
Diese Wölfe werden die Herde Gottes erbarmungslos und unbarmherzig abschießen und kein einziges Schaf
verschonen. Es ist wie bei den Boten, die Jeremia mit dem Joch schickte und die sagten: Wenn wir weg sind,
werden  die  Hananias  kommen.  Sie  sind  falsch.  Es  sind  Wölfe.  Und  sie  werden  euch  nicht  verschonen.
Tatsächlich werden sie euch verschlingen. Und (seufzend) ich könnte Ihnen eine Geschichte nach der anderen
erzählen  von zerstörten  Leben,  zerstörten Ehen,  zerstörten  Kirchen,  zerstörten  Kindern,  zerstörten  jungen
Menschen, die nichts mit Gott oder den Dingen Gottes zu tun haben wollen. Sie werden deswegen nie wieder
die Tür einer Kirche öffnen. 

2.  Petrus,  Kapitel  1:21:  "Denn  die  Prophetie  hat  ihren  Ursprung  nicht  im  Willen  des  Menschen,  sondern
Menschen haben von Gott geredet, während sie vom Heiligen Geist geleitet wurden."  Mit anderen Worten, Sie
wissen, es ist der Herr, wenn es Sie näher zum Herrn bringt. Und nur der Heilige Geist wird das tun. Wenn es
einen Prophetielehrer gibt, der etwas aus eigenem Antrieb, aus eigenem Willen, aus eigenem Geist heraus
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erfunden hat, dann ist das nicht der Heilige Geist. Und wie können Sie das wissen? Weil es nicht von Menschen
kommt, sondern von Gott durch Menschen.

Deuteronomium 13,5 [6]:  "Aber der Prophet oder der Träumer von Träumen soll" (das nennt man übrigens
Abschreckung) "getötet werden" (das ist eine Abschreckung, das ist mit Hananja geschehen. Warum?) "weil er
Abfall gelehrt hat, von dem Herrn, eurem Gott, der euch aus dem Land Ägypten geführt und aus dem Haus der
Knechtschaft erlöst hat, er hat euch abbringen wollen..." 

Darf ich "verführen" sagen? Sehr verführerisch. 

Lassen Sie mich eine wahre Geschichte erzählen. Das ist viele Jahre her. Ich blättere durch die Kanäle - das war
damals, als ich noch fernsah - und stoße auf einen christlichen Sender. Und Joel Osteen ist auf dem Bildschirm
zu sehen. Ich hatte zwar schon von ihm gehört, aber ich hatte ihm nie wirklich zugehört. Also dachte ich, weißt
du was? Ich werde mir den Kerl mal anhören. Ach du meine Güte! Ich meine, ich dachte, ich wäre schon solide.
Und natürlich sollte ich als Pastor gut fundiert und solide und einsichtsvoll sein. Aber ich meine, ich.... wow!
Erzähl mir mehr. 

Ich wurde bezaubert und hypnotisiert und in diese ganze Sache hineingezogen über "Gott hat ein Potential für
dein Leben". Und ich: Hat er das? Und ja, und er will, dass du reich wirst wie ich und die anderen Jungs, die
einen neunten Jet brauchen. Und ich: wow! Ich fand, dass ich - und dann regte sich der Heilige Geist in mir und
sagte: Wechsle den Kanal, schalte aus, oder tu etwas! Beeil dich! Bevor es zu spät ist! Denn ich werde - ich
werde einfach mitgerissen und gefesselt von dieser, dieser Lehre. Und ich bin einfach, wow! Und ich konnte
sehen, wie einfach es für jemanden sein würde, einfach.... Yeah! Predige es, Hananja! (Gelächter) 
Es war sehr verführerisch. Es war sehr verlockend. 

Aber das Problem ist, "...dass es dich von dem Weg abbringen soll, den der Herr, dein Gott, dir befohlen hat zu
gehen. So sollst du das Böse aus deiner Mitte ausrotten."  Und schalte diesen Kanal aus. Das steht nicht im
Original. Ich habe das zur Betonung hinzugefügt. 

Jeremia 23:16-17,  "So spricht  der Herr der Heerscharen:  Hört  nicht  auf  die Worte  der  Propheten,  die euch
prophezeien. Sie täuschen euch. Sie reden eine Vision ihres eigenen Herzens, nicht aus dem Mund des Herrn. Sie
sagen ständig zu denen, die Mich verachten: 'Der Herr hat gesagt: Ihr werdet Frieden haben'"  (euer bestes
Leben jetzt) "Und zu allen, die in der Verstocktheit ihres Herzens wandeln, sprechen sie 'Es wird kein Übel über
euch kommen.'" 

Komm schon, es ist sicher und wirksam. Ist es dafür noch zu früh? Ich glaube, drei Leute haben das erfasst.
Lassen Sie mich das noch einmal versuchen. Ich habe nicht die Erlaubnis, weiterzumachen. 

Mit anderen Worten: Hört nicht auf die, die sagen: "Der Herr hat zu mir gesprochen." Wow! Ich wünschte, Er
würde zu mir sprechen. Wissen Sie, was das Schlimmste ist? Wenn sie sagen: "Der Herr hat zu mir über dich
gesprochen." Und ich: Haben wir keinen Umgang miteinander, Gott und ich? Warum hat Er es mir nicht gesagt?
Ist Er böse auf mich? Er hat dich aufgefordert, es mir zu sagen? Behandelt er mich mit Schweigen? 
- Ja. Der Herr sprach zu mir.
Hat er hörbar gesprochen? Denn ich habe noch nie - ich will es nicht abtun, aber ich habe noch nie erlebt, dass
Gott hörbar gesprochen hat. Ich habe Gott einfach unmissverständlich zu meinem Herzen sprechen hören. Und
es war Seine Stimme. Ich, das Schaf, erkenne die Stimme des Hirten. Das ist übrigens so eine Sache mit den
Schafen. Ihre Ohren sind auf die Stimme ihres speziellen Hirten eingestellt. Sie kennen die Stimme ihres Hirten.
Also holt man einen anderen Hirten. Sie erkennen die Stimme nicht, und sie flippen aus. Als die Schafe Seiner
Herde kennen wir also Seine Stimme. Und wenn Er spricht, dann immer durch Sein Wort. 

Aber so ist das hier nicht. Sie sprechen so: "Der Herr hat zu mir gesprochen." Und der Herr hat nicht zu ihnen
gesprochen. Wovon reden sie dann? "Kein Übel soll über euch kommen." Sie sagten, der Herr habe zu ihnen
gesprochen, dass kein Unglück über euch kommen soll. Nun, das war nicht der Herr. Das war die Verstocktheit
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ihres eigenen bösen,  trügerischen Herzens,  das,  wie Jeremia sagt,  trügerisch böse ist,  ohne Hoffnung. Wir
sollten weitermachen. 

Frage Nummer 3: 
Ist das, was mir gesagt oder gelehrt wird, Manipulation oder Ausbeutung, die gierig darauf abzielt, mich dazu zu
bringen, etwas von ihnen zu kaufen oder ihnen etwas zu geben? 

Ich meine, das ist eine große Sache. Ich meine, das sind alles Biggies. Und nochmal, das ist nicht - das ist nicht
erschöpfend. Es gibt noch viele andere Möglichkeiten der Unterscheidung. Aber das hier, das ist eine - das ist
eine große Sache (Kichern) Denn sie sind wegen des Geldes dabei. 2. Petrus Kapitel 2:1-3 "Es waren aber auch
falsche Propheten unter dem Volk, so wie auch unter euch falsche Lehrer sein werden, die heimlich verderbliche
(zerstörerische) Irrlehren einführen indem sie sogar den Herrn verleugnen, der sie erkauft hat; und sie werden
ein schnelles Verderben über sich selbst bringen. Viele werden ihren verderblichen Wegen nachfolgen und den
Weg der Wahrheit in Verruf bringen." (In Verruf gebracht) (Warum? Habgier) 
"(Vers 3) Und aus Habsucht werden diese Lehrer euch ausbeuten..." 
...mit Geschichten, die sie sich ausgedacht haben, dem Diktat ihres eigenen Herzens. Es ist ein Mythos. Es ist
Fiktion. 

Und dann ermutigt uns Petrus, indem er sagt:  "aber das Gericht über sie ist schon längst vorbereitet, und ihr
Verderben schlummert nicht." 

Mit anderen Worten: Es ist wach und bereit, und es macht keinen Mittagsschlaf. 

Judas, den wir heute beenden werden, so Gott will, Vers 11. Wir haben diesen Vers für sich allein studiert und
die gesamte Lehreinheit nur diesem Vers gewidmet. 
"Wehe ihnen! (Ein Fluch. Warum?) Denn sie sind den Weg Kains gegangen und haben sich um Gewinnes willen
(Gier) völlig dem Betrug Bileams hingegeben und sind durch die Widersetzlichkeit Korachs umgekommen."  

Sprüche  28:25.  Dies  ist  sehr  interessant.  Ich  habe  es  in  der  Originalsprache  nachgeschlagen,  je  nachdem,
welche Übersetzung Sie haben. Hören Sie sich dieses Sprichwort an. 
"Ein Habgieriger verursacht Streit, wer aber auf den Herrn vertraut, wird reichlich gesättigt." 

Ich möchte das nur zu Protokoll geben. Ich hoffe, das kommt nicht falsch rüber, aber Sie werden es niemals
hören - ich wollte sagen, im Radio oder im Fernsehen, aber wir wurden ja entfernt und zensiert, also würden
Sie es wohl sowieso nicht hören - am Ende einer Sendung, wo wir sagen: "Wenn Sie diese Lehre auf Sendung
erhalten  wollen,  müssen  Sie  spenden."  Worauf  ich  sage:  "Vielleicht  sollte  diese  Lehre  nicht  auf  Sendung
bleiben." 

Haben Sie darüber nachgedacht? Oder wie wäre es am Ende? Sie wissen, dass Sie - Sie werden sozusagen - ist
das okay, wenn ich das sage - genötigt. Ich weiß, es gibt wahrscheinlich andere bessere... Sie werden bedrängt.
Sie werden manipuliert. Sie werden genötigt und für ihr neuestes Buch verkauft! Mann, hast du nicht erst
letzten Monat ein Buch herausgebracht? Yeah. Wir bringen jetzt eines pro Monat. Für $19,95 können auch Sie
die  enthüllten,  verborgenen  Geheimnisse  und  Schlüssel  der  biblischen  Prophetie  erfahren,  die  außer  mir
niemand kennt. 

Das habe ich zu gut gemacht, nicht wahr? Oder man abonniert mein - heißt es Patreon oder... Sie wissen schon,
hey spende, Gott liebt einen fröhlichen Geber. Und ich meine, sie werden es so weit treiben, wie sie müssen. 

Halt! Wissen Sie, das ist eigentlich einer der Hauptgründe, warum ich diese Kirche gegründet habe - vor 20
Jahren. Wow! 20 Jahre! Warte! Gebt mir hier einen Moment. Yeah. Wow! 20 Jahre. Ho! Ich habe eine Menge
Meilen auf dem Buckel. Das erklärt so einiges. Aber ich traf die Entscheidung, nachdem ich den Herrn darüber
befragt hatte, dass wir niemals auch nur ein Körbchen oder einen Beutel herumreichen würden, um ein Opfer
zu erhalten. Ich war sogar so überempfindlich in dieser Hinsicht, dass ich zusammenzuckte, wenn ich Pastoren
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hörte - daran ist nichts falsch -, aber ich erschrak, wenn ich einen Pastor sagen hörte: "Jetzt nehmen wir das
Opfer ein." Du nimmst gar nichts, Mann. Ha! Oder? Und das ist so eine Art - und dann halten sie eine ganze
Predigt über das Geben und den Zehnten. Die einzige Stelle in der Bibel, an der Gott sagt: "Prüft mich am
Zehnten und an den Opfergaben." Und wenn sie fertig sind, sagst du: Hier, nimm meinen Gehaltsscheck. 

Sie wissen schon, ein zwanghafter Spender? Es gibt auch so etwas wie einen zwanghaften Geber. Und Paulus,
durch den Heiligen Geist macht sehr deutlich, dass Gott nicht will, dass man zwanghaft gibt. Er möchte, dass Sie
aus eigenem Antrieb fröhlich geben. Es ist ein Dürfen, nicht ein Müssen. Ich habe also schon früh beschlossen,
dass wir das nie tun würden. Also haben wir - ich habe sogar einen dieser Messing-Briefkästen von Home Depot
gekauft, Sie wissen schon, die, die man für die Post außen am Haus anbringt. Und - es war nicht einmal - wir
mussten ihn sogar stützen, damit er hielt, wir haben ihn auf einen Klapptisch gestellt, und das war für unsere
Zehnten und Opfergaben. Und dann haben die Leute einfach fröhlich gegeben. Und wir - das einzige Mal, dass
wir über Geld sprechen, außer heute, ist, wenn wir an einer Stelle in Gottes Wort sind, wo Gottes Wort über
Geld  spricht.  Und  übrigens,  nur  das  Neue  Testament  allein  -  ist  Ihnen  klar,  dass  Jesus  mehr  über  Geld
gesprochen hat als über Himmel und Hölle zusammen? Also werden wir zu dieser Zeit eine Gabe erhalten von -
nein. (Gelächter) Ich sollte besser.... 

Frage Nummer 4. Wir sind auf dem Weg dorthin. Bleiben Sie einfach dran. 
Ist das, was mir gesagt oder gelehrt wird, universell oder zweideutig? 

Mit anderen Worten, findet es eindeutig statt und geschieht es tatsächlich, oder ist es zu vage, um zu wissen,
ob es stattfindet und tatsächlich geschieht? Vielleicht sollte man besser fragen: Stellt die Prophetielehre die
Realität dessen, was tatsächlich geschieht, korrekt dar, oder scheint sie von der Realität dessen, was tatsächlich
geschieht, abgekoppelt und sogar abgetrennt zu sein? Beispiel: Im Jahr 2020, wie viele von Ihnen wissen, ich -
ich  habe mich nicht  zurückgehalten.  Ich  meine,  ich  konnte es  nicht.  Und ich  habe einfach -  ich  habe die
Wahrheit gesagt,  auch wenn sie unpopulär war. Und...  ich wusste,  dass es einfach - wie ich das Prophetie
Update betitelte - ich glaube vor drei Wochen - "Zu unglaublich, um wahr zu sein" war, weshalb die Leute die
Lüge glauben würden. Es war einfach zu unglaublich. Unmöglich! Nein, das kann nicht sein. Doch, ist es. Nein,
das würden sie nie tun. Haben sie aber. Und dann bekam ich das erwartete - ich meine, der Käse ist von deinen
Crackern runtergerutscht,  und - was traurig ist,  weil  ich Käse und Cracker wirklich mag. Aber mit anderen
Worten, man hat es verloren. 

Und dann trudeln E-Mails oder Kommentare ein: Ich dachte, du wärst verrückt. Und dann, was du in diesem
Prophetie Update vor sechs Monaten sagtest - es passiert. Also habe ich wieder begonnen, dir zuzuhören.
(Kichern) Mit anderen Worten, du hast aufgehört, mir zuzuhören, weil das einfach viel zu verrückt ist. Du bist
verrückt. Du hast deinen Verstand verloren. Und dann stellte es tatsächlich die Realität dessen dar, was wirklich
geschah. Und so dachte ich, vielleicht sollte ich diesem Kerl noch einmal zuhören. Das ist die Frage, die ich
Ihnen stelle, um zu beurteilen, ob etwas wahr oder falsch ist, ob ein Lehrer wahr oder falsch ist. 

Wenn - hier ist ein anderes Beispiel auf der anderen Seite. 2020: Es gab Pastoren, die über die Art von Sandalen
sprachen, die Jesus trug. Das ist ein - ich bin - ich benutze das als ein Beispiel - wenn Sie etwas besseres haben,
lassen Sie es mich wissen. Aber ich meine - also wissen Sie, die Welt verändert sich, sie wird nie wieder dieselbe
sein. Menschen verlieren ihre Arbeit, sie verlieren ihr Leben, sie verlieren ihre Lebensgrundlage, alles. Und du
stehst  am  Sonntagmorgen  auf  und  redest  über  die  Sandalen,  die  Jesus  getragen  hat.  Wow!  Du  bist  so
abgetrennt von der Realität.  Und dann hast du auch noch die Frechheit,  über etwas zu reden, das -  was?
Unsinnig  wäre  eine  Untertreibung.  Das  trifft  es  nicht  -  es  ist  so  losgelöst  von  der  Realität  dessen,  was
tatsächlich passiert. 

Und das ist die Frage, die Sie sich stellen müssen. Ist das, was sie lehren, ist das, was sie sagen, findet es statt?
Oder ist es nur so, Sie wissen schon... könnte sein. Sie sind unverbindlich. Sie - sie wollen sich nicht festlegen.
Wir könnten noch 50 Jahre lang hier sein. Worauf ich sage: Man sieht sich! Ich möchte nicht an deiner Stelle
sein. Nein, nein, wirst du nicht. Und nein, werden wir nicht. Siehst du, was geschieht? 
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Deuteronomium 18:21-22, schnell. 
"Wenn du aber in deinem Herzen sprichst: Woran können wir das Wort erkennnen, das der Herr nicht geredet
hat?" (So, Vers 22)  "Wenn der Prophet im Namen des Herrn redet, und jenes Wort geschieht nicht und trifft
nicht ein, so ist es ein Wort, die der Herr nicht geredet hat. Der Prophet hat aus Vermessenheit geredet, du sollst
dich vor ihm nicht fürchten." 

Vielleicht sollte man besser sagen: Abonniere seinen Kanal nicht und folge ihm nicht. 

Jeremia 28:8-9. Das war das Kapitel, das wir gerade durchgenommen haben. Hier spricht Jeremia direkt und
öffentlich mit Hananja. Er sagt: "Die Propheten, die von alters her vor mir und vor dir gewesen sind, haben von
vielen Ländern und großen Königreichen geweissagt - von Krieg, Unheil und Pest. Der Prophet aber, der Frieden
prophezeit, wird, wenn sein Wort in Erfüllung geht, als einer erkannt werden, den der Herr wirklich gesandt
hat." 

Drehen Sie das um. Wenn das, was er lehrt oder sagt, nicht eintrifft oder nicht geschieht, dann ist es nicht der
Herr. Der Herr hat ihn nicht gesandt. Der Herr hat ihn nicht berufen. 

Frage Nummer 5: 
Ist das, was mir gesagt oder gelehrt wird, konsistent mit und kompatibel mit der biblischen Endzeitprophetie,
die sich auf die dämonische Täuschung bezieht, die viele in die Irre und weg vom Herrn führt? 

Lassen Sie mich das kurz erklären. In der biblischen Prophezeiung wird als wichtigstes Zeichen des Endes die
Täuschung beschrieben. Wenn also jemand biblische Prophetie lehrt, und es nichts mit Täuschung zu tun hat
oder darüber spricht, dann versichere ich Ihnen auf der Autorität von Gottes heiligem Wort, dass es nicht der
Herr ist. Es ist nicht vom Herrn, denn das ist das wichtigste Zeichen. 

Hören Sie Deuteronomium 13. Oh, warten Sie. Das habe ich schon gemacht. Habe ich? Ich habe es. (JD schaut
angestrengt in seine Notizen) Was macht es denn dann hier? (Gelächter) Oh, das ist vielleicht ein Zeichen von
Gott: "Du hast die Sache schon beendet." Wo bin ich? Ich habe den Faden verloren. Bleiben Sie dran. Ich danke
Ihnen für Ihre Gnade. Ich habe den Faden verloren. Oh, gut. Hier ist es. Oh, danke Jesus. 

Okay, wissen Sie, was ich tun werde? Ich werde - ich werde Ihre Aufmerksamkeit auf Matthäus 24 lenken. Jesus
spricht und antwortet den Jüngern, die ihn fragen: Was werden die Zeichen deines Kommens sein, des Endes
des Zeitalters, wenn du wiederkommst? Und Jesus antwortet in den Versen 4-5: "Seht zu, dass euch niemand
verführt." Nummer 1 auf seiner Liste. Und Er sagt auch warum, Vers 5. "Denn viele werden in meinem Namen
kommen und sagen: Ich bin der Christus, und werden viele verführen. Denn es werden falsche Christusse..."
(später in Matthäus 24:24-25)  "... falsche Christusse und falsche Propheten aufstehen und große Zeichen und
Wunder tun, um, wenn möglich, auch die Auserwählten zu verführen. Siehe, ich habe es euch vorhergesagt."  

Seid vorgewarnt. So wie Er die Boten gewarnt hat, Juda gewarnt hat, dass falsche Propheten kommen würden,
und sie haben ihnen sogar gesagt, was sie sagen werden. Und ich werde es euch im Voraus sagen. Wenn - nicht
falls - sie es tun, werdet ihr sie also erkennen können. Lasst euch nicht täuschen. 

Okay. Bevor wir weitergehen, ich denke, ich wäre grob nachlässig, wenn ich mich und meine Lehren nicht
demütig diesen Fragen unterwerfen würde. Ich bin ein Pastor und Bibellehrer für biblische Prophetie. Aber es
liegt immer noch an Ihnen, Gottes Wort zu erforschen und nicht nur mein Wort dafür zu nehmen. 

Das ist übrigens ein weiterer Punkt: Wenn sie das letzte Wort haben, du zu ihnen gehen musst, das ist nicht der
Herr. Ich sollte Sie ermutigen, die Schriften selbst zu durchsuchen, die Schriften selbst zu prüfen, um zu sehen,
ob das, was ich lehre, wahr ist. Dies ist Apostelgeschichte 17:11. "Die Beröer aber waren von edlerem Charakter
als die Thessalonicher; denn sie nahmen die Botschaft mit großem Eifer auf und prüften täglich die Schriften ..." 
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Sie erforschten die Schrift täglich. Seien Sie täglich im Wort. Wir leben nicht in einer Welt, die es verzeiht, wenn
man nicht täglich im Wort ist. Wenn es jemals eine Zeit gab, um im Wort Gottes zu sein, dann ist diese Zeit
jetzt. Ich weiß ehrlich gesagt nicht, und ich möchte nicht, dass dies falsch rüberkommt. Ich sage das einfach aus
Liebe. Ich weiß nicht, wie ein Christ überleben, geschweige denn gedeihen kann, in diesen Tagen, in denen wir
leben, wenn er nicht im Wort Gottes und im Gebet ist. Das Wort Gottes und das Gebet. Ich weiß nicht, wie du
es machen willst. Durchsuche täglich die Heilige Schrift, "...um zu sehen, ob das, was Paulus gesagt hat, wahr
ist." 

Durchsuchen Sie täglich die Schrift, um zu sehen, ob das, was JD gesagt hat, wahr ist. Ich werde mich dadurch
nicht persönlich angegriffen fühlen. Ich denke nicht. (Kichern) Wir werden es herausfinden, schätze ich. Nein,
das werde ich nicht. 

Zugunsten derjenigen, die neu in der biblischen Prophetie und/oder neu in unseren Prophetie Updates sind,
werde ich die verbleibende Zeit nutzen, nicht viel Zeit, um Sie sozusagen im Eiltempo auf den neuesten Stand
zu bringen. Aber wir werden den Livestream beenden - Sie haben nicht gedacht, dass wir das an dieser Stelle
tun würden? Nun, das tun wir jetzt. Bye! 

Es folgt eine zusammenfassende Auflistung der wichtigsten Prophetielehren von dieser Kanzel, hauptsächlich
beginnend im Jahr 2020 mit der dämonischen Täuschung von COVID-19 und dem sogenannten Impfstoff. Der
Einfachheit halber habe ich sie aus Zeitgründen auf sieben zusammengefasst und stelle sie in den Kontext von
"Suche in der Schrift", um zu sehen, ob dies wahr ist. Und übrigens findet sich alles, was ich jetzt sagen werde,
im Buch der Offenbarung, mit dem wir, so Gott will, nächsten Sonntag beginnen werden. 

Frage Nummer 1: Nein, nicht  Frage Nummer 1. Das war vorher. Wow! Ich sollte dieses Update beenden. Ich
hätte aufhören sollen, als es endete. Aber egal... 

Suchen Sie in der Schrift nach Covid-19, das für diesen sogenannten "Impfstoff" gemacht wurde, und nicht nach
diesem sogenannten "Impfstoff", der für Covid-19 hergestellt wurde. 

Nummer  2:  Durchsuchen  Sie  die  Schrift  darüber,  wie  dieser  sogenannte  "Impfstoff"  den  Tod  von
Hunderttausenden von Menschen verursacht und unzählige weitere verletzt. 
Übrigens, das ist konservativ. Manche meinen, dass es in die Millionen geht. 

Nummer 3: Suchen Sie in der Bibel danach, ob es wahr ist, dass die "Impfung" der Weltbevölkerung letztlich die
gesamte Welt zu einem digitalen System vernetzt, was eine Prophezeiung in der Bibel ist. 

Nummer 4: Suchen Sie in der Schrift und finden Sie die Prophezeiung, dass dieses System eine biometrischer ID
ist, das KI zur Verifizierung verwendet, damit man kaufen und verkaufen kann. (Offenbarung 13) 

Nummer  5:  Suchen  Sie  nach  Bibelstellen,  die  sich  auf  eine Eine-Welt-Wirtschaft,  -Religion  und -Regierung
beziehen,  und  prüfen  Sie,  ob  sie  mit  der  Vierten  Industriellen  Revolution  des  Weltwirtschaftsforums
übereinstimmen. 

Nummer 6:  Suchen Sie  in  der  Schrift  nach Bezügen zum Great  Reset/Great  Awakening/Great  Delusion (2.
Thessalonicher 2) was letztendlich stattfindet, wenn es in der Großen Trübsal erfüllt wird. 

Nummer 7, als Letztes: Suchen Sie Schriftstellen, um die Wahrheit zu erkennen, dass dies das Ende ist und dass
es mit der Entrückung vor der Trübsal für die Erretteten und der 7-jährigen Trübsal für die Unerretteten endet. 

Ich habe dieses Statement im März 2020 gemacht;  ich werde es nie vergessen. Ich sagte, dass dies in der
Entrückung für diejenigen von uns endet, die durch den Geist Gottes wiedergeboren sind, im März 2020. Dieser
letzte Punkt ist von größter Wichtigkeit, da nur noch wenig, wenn überhaupt noch Zeit bleibt, um Jesus zu den
Menschen und die Menschen zu Jesus zu bringen. Und ich möchte noch einen Schritt weiter gehen und sagen,
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dass wir so viele Menschen wie möglich erreichen müssen, so schnell wie möglich, solange wir es noch können.
Wie ich eingangs erwähnte, liegt der Grund für die Dringlichkeit darin, dass wir uns buchstäblich am Vorabend
der Vorentrückung der Gemeinde und des Beginns der siebenjährigen Trübsal befinden. Wir stehen an der
Schwelle. Und deshalb machen wir diese Updates. 

Evangelium / ABC der Erlösung

Deshalb schließen wir mit dem Evangelium. Deshalb machen wir das ABC der Erlösung, das einfach nur eine
kindliche Erklärung der Erlösung ist. 

Das A steht für "zugeben" [engl. admit] oder "anerkennen", dass man ein Sünder ist und den Retter braucht. In
Römer 3:10 heißt es: "Es gibt keinen Gerechten", keiner ist gut. Vielleicht sind Sie gut. Sie werden nie gut genug
sein. Keiner ist gut, auch nicht einer, außer einem, Jesus, dem Christus. Und Römer 3:23 erklärt, warum es
keinen Gerechten gibt. Es liegt daran, dass "alle gesündigt haben und die Herrlichkeit Gottes nicht erlangen."
Wir haben das Ziel verfehlt. Jetzt, wo wir gegen das Gesetz verstoßen haben, gibt es eine Strafe. Was ist die
Strafe? Es ist die Todesstrafe. "Denn der Lohn der Sünde ist der Tod (Römer 6:23), die Gabe Gottes aber ist das
ewige Leben in Christus Jesus, unserem Herrn." 

Das B, ganz zentral, steht für glauben. Glaube [engl. believe] in deinem Herzen, dass Jesus Christus der Herr ist.
In Römer 10:9 heißt es:  "Wenn du in deinem Herzen glaubst, dass Gott Jesus von den Toten auferweckt hat,
wirst du gerettet werden." Und dann wird das, was im Herzen ist, auch aus deinem Mund kommen. 

Und das ist das C. Du bekennst mit deinem Mund. Du rufst den Namen des Herrn an [engl. call upon]. In Römer
10:9 heißt es auch:  "Wenn du mit deinem Mund bekennst: 'Jesus ist der Herr' und in deinem Herzen glaubst,
dass Gott ihn von den Toten auferweckt hat, wirst du gerettet werden."  Denn "...aus der Fülle des Herzens redet
der Mund." Und schließlich Römer 10:13: "Alle, die den Namen des Herrn anrufen, werden gerettet werden." 

Wissen Sie, wir machen dieses ABC jetzt schon seit - vielleicht muss mich jemand korrigieren - vier oder fünf
Jahren. Vielleicht? Nein, länger. Nicht 20 Jahre, aber wahrscheinlich mindestens sechs, sieben Jahre, denke ich.
Wir werden diesseits der Ewigkeit nie erfahren, wie viele Menschen durch das einfache Teilen des Evangeliums
zu einer rettenden Erkenntnis von Jesus Christus gekommen sind. Wir haben viele Menschen, die uns schreiben
- mit Zeugnissen darüber, wie sie zu Christus kamen, weil das Evangelium einfach präsentiert wurde und wegen
der einfachen, kindlichen Erklärung mit dem ABC der Erlösung. 

Aber-Gott-Zeugnis

Und das ist der Grund, warum ich das heutige "Aber Gott-Zeugnis" ausgewählt habe. Es ist eher ein Zeugnis,
das zum heutigen Update passt. Es ist sehr kraftvoll. Es kommt von einer Schwester in Christus, die anonym
bleiben möchte, und wir respektieren das immer. 
Sie schreibt: 
"Lieber Pastor JD, ich danke Ihnen von ganzem Herzen für Ihr jüngstes Prophetie-Update vom 3. März mit dem
Titel 'Wofür kämpfen wir noch einmal?' Dieses Thema hat mir in den letzten Jahren sehr am Herzen gelegen.
Und ich hatte gehofft, dass Sie darüber sprechen würden in einem Ihrer nächsten Prophetie-Updates. Preist den
Herrn, Sie haben es getan!" 
(Es war also ihre Schuld, dass ich das Prophetie-Update gemacht habe. Sie hat dafür gebetet, dass ich es tue) 

"Um die Zeit der Wahlen von 2020 herum habe ich mich unwissentlich darauf  eingelassen, vielen der NAR-
Lehrer und falschen Propheten auf YouTube zuzuhören." (NAR - Neuapostolische Reformationstheologie.) "Ich
wusste noch nichts über NAR oder die Herrschafts-Theologie, also klang das, was sie sagten, zunächst gut und
fühlte sich gut an bei dem Gedanken, unser Land für Gott zurückzuerobern. Aber als die Wochen vergingen,
begann mein Geist mehr und mehr rote Fahnen zu sehen. Die Prophezeiungen dieser falschen Propheten waren
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nicht nur flach oder zu vage, was übrigens niemand zu bemerken schien, sondern die Politik, das Gerede von der
'Rettung Amerikas'  war gewöhnlich der Schwerpunkt aller Lehren oder Prophezeiungen.  Es begann sich wie
Götzendienst anzufühlen, also hörte ich auf zuzuhören." (Gut für dich) 

"Das war der Zeitpunkt, an dem der Herr mich dazu brachte, zu forschen über NAR, das 7-Berge-Mandat, die
Herrschaftstheologie, die Königreich-Jetzt-Theologie und all die falschen Lehren, die damit einhergehen. Ich war
schockiert, aber ich bin dankbar, dass Gott mich herausgeführt hat, bevor ich mich zu sehr darin verstrickt habe!
Ich verstehe jetzt, warum mein Geist so aufgewühlt war, als ich diesen Lehren zuhörte." 

Das ist eine andere Sache. Wenn du einem Hananja zuhörst,  wird es die stille, kleine Stimme des Heiligen
Geistes geben, die eine Überprüfung auf dein Herz legt. Irgendetwas stimmt hier nicht ganz. Widerspreche dem
nicht. Wenn es - es - es gibt einfach - es gibt keinen Frieden, den Frieden Gottes vom Gott des Friedens, wo
Aufruhr und Angst und besonders Furcht sind, weil wir wissen, dass der Heilige Geist uns keine Furcht gibt.
Wenn du einer Lehre zuhörst und in deinem Herzen bist du ganz durcheinander und - denn wenn du die
Wahrheit hörst,  "...die Wahrheit wird dich frei machen." "Und die Gebote des Herrn sind nicht beschwerlich",
sagte Johannes. Jesus sagt:  "Mein Joch ist sanft, meine Last ist leicht." Und Jakobus sagt:  "Die Weisheit von
oben  ist  leicht  zu  erlangen." Wenn  also  dieser  Aufruhr  und  dieser  Konflikt  in  dir  vor  sich  geht,  ist  die
Wahrscheinlichkeit ziemlich groß, dass der Heilige Geist sagt: Nein! Warnung! Warnung! Warnung! 

Sie fährt fort. 
"Sie widersprechen nicht nur der Heiligen Schrift, sondern sie lösen auch die solide Lehre auf, die gesunde Lehre
von der Entrückung vor der Trübsal. Wow, das hat mir eine Zeit lang die Hoffnung geraubt!" 

Das ist auch so ein Ding. Nochmals, ich sagte, dass es nicht erschöpfend ist. Ich werde nicht zurückgehen und
eine weitere - schauen Sie nicht auf Ihre Uhren. Aber das ist ein weiterer Lackmustest,  nebenbei bemerkt.
Wenn Sie jemanden davon reden hören, "ihr müsst euch auf das vorbereiten, was kommt", und wir zufällig ein
Pauschalangebot haben, bis heute um Mitternacht wenn Sie jetzt handeln, für $99,95, nur bei uns, Sie können
es nicht im Handel kaufen. Ich bin schon wieder zu weit gegangen, nicht wahr? Haben Sie das verstanden? Und
das, was dahinter steckt, ist: Wir werden durch die Trübsal gehen. Wir müssen uns darauf vorbereiten, durch
diese 7-jährige Trübsal zu gehen. Und genau da, ich meine, das ist falsch. Und sie reden so, hey, wir werden
eine Weile hier sein. Sie wissen, sie reden über die Welt, die wir der nächsten Generation hinterlassen müssen.
Okay. Wir sind diese auserwählte Generation. Wir sind die letzte Generation. Das ist es, Baby. 

Sie fährt fort. 
"Auch wenn ich mir meiner Überzeugungen sicher bin ..." (Ist das nicht traurig?) Ihre gesegnete Hoffnung auf
die Entrückung vor der Trübsal. Sie haben sie ihr genommen. "Es wurde mir gestohlen", sagte sie.  "Sie haben
mir meine gesegnete Hoffnung gestohlen." Zu was kommt der Feind? Um zu stehlen, zu töten und zu zerstören.
Er will deine Hoffnung rauben, deine Freude töten und dein Leben zerstören. 

"Obwohl  ich  jetzt  in  meinem  Glauben  sicher  bin,  ist  mein  Herz  immer  noch  schwer,  weil  einige  meiner
Familienmitglieder,  die mir sehr am Herzen liegen,  tief in den Lehren der NAR stecken. Das führt  zu vielen
Reibereien, wenn ich versuche, meine Hoffnung auf die Wiederkunft Jesu zu teilen, der mich aus dieser Welt
herausholt, weil sie die Hoffnung haben, in dieser Welt zu bleiben und dass die Dinge besser werden."  

Um Amerika wieder groß zu machen. Ja, da habe ich es gesagt. Nun, wenn Amerika wieder groß werden soll,
dann werde ich - ich schätze, ich - wir werden eine Weile hier sein, weil Amerika wieder groß werden muss. Die
Entrückung kann also nicht stattfinden. Weil Amerika wieder groß werden muss. Das klingt übrigens sehr nach
Hananja, denn... Ich kann das hier nicht finden. Tatsächlich finde ich hier das Gegenteil. Ich sehe kein großes
Amerika auf den Seiten der biblischen Prophetie. Wenn das also der Maßstab ist: Steht es im Einklang mit dem
Wort Gottes und ist es mit ihm vereinbar? Nun, das ist es nicht. 

"Ich bete, dass der Heilige Geist sie zur Wahrheit führt. Ich danke Ihnen für Ihren Mut und Ihre Kühnheit in all
Ihren Lehren und Prophezeiungen, insbesondere in Bezug auf den sogenannten Impfstoff."  (Junge, diese arme
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Schwester hat mir schon viel zu lange zugehört) "Ich höre Ihren Uploads" (Oh, wohl noch nicht so lange) "seit
Ende 2020 zu und betrachte Sie als meinen Pastor und Calvary Kaneohe als meine Heimatgemeinde, auch wenn
ich Tausende von Meilen entfernt bin. Gott segne Sie alle, und ich kann es kaum erwarten, Sie bald und sehr
bald in der Luft zu treffen." 

Wir werden dich beim Wort nehmen. Komm hoch, Kapono. Stehen Sie doch bitte auf. (Beifall) 

Nochmals vielen Dank für Ihre Geduld. Ich - ich weiß, ich sage das jede Woche, aber ich versuche es wirklich -
und der Herr kennt mein Herz - ich versuche es. Wenn Sie nur wüssten, wie viel ich weglasse, um die Updates
zu verkürzen. Und was für ein jämmerlicher Misserfolg ich bin, denn anstatt sie zu kürzen,  scheine ich sie
stattdessen zu verlängern. Aber hey, ich lasse alles raus. Also... Weil man nie weiß, ob dies das letzte Update
sein wird. Das ist meine Geschichte, und ich bleibe bei ihr. 

Lasst uns beten. 

Vater, ich danke Dir. 
Danke für die biblische Prophetie. 
Danke für den Heiligen Geist und die Unterscheidungskraft des Heiligen Geistes, besonders in diesen letzten
Tagen. 
Bitte,  Herr,  gewähre uns die Gnade,  erfülle uns mit  dem Heiligen Geist  und der Unterscheidungskraft des
Heiligen Geistes in diesen letzten Tagen, denn wir brauchen es jetzt wie nie zuvor. 
Wir wollen nicht getäuscht oder betrogen werden. 
Herr, wir wollen nicht leichtgläubig und naiv sein. 
Wir wollen klug sein wie die Schlangen, aber harmlos wie die Tauben. 
Herr, würdest Du uns also diese Gnade gewähren? 
Und schließlich, Herr, bete ich für alle, die vielleicht sogar hier sind oder noch online zuschauen, die Dich nie
angerufen haben an Dich geglaubt haben, dass heute der Tag ihrer Erlösung ist und sie in das Reich Gottes
gebracht werden. 
Bitte, Herr. 
Und zum Schluss: Maranatha. 
Komm schnell, Herr Jesus. 
In Jesu Namen beten wir. 
Amen.  
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